

## RETOUR SUR IMAGES

Comme chaque année, c'est avec plaisir que nos élus passent chez les aînés à l'occasion des fêtes de Noël.

En 2012, ce sont plus de 120 aînés qui ont pu apprécier la composition du colis : Coquille St Jacques et vin blanc, pintade, petits pois carottes et vin rouge, bûche, truffes, pain gâteau et confiture.



La nouvelle année 2013 a été l'occasion de mettre à l'honneur Madame Anne DEHOUCK, pour son dévouement pour la commune et notamment la gestion du Conseil Municipal Jeune Intercommunal. En effet, Anne est à l'origine de la création du CMJI en 2007 avec la collaboration de Madame BRIDENNE (conseillère municipale) et de Monsieur LEFEBVRE (directeur de l'école). Elle est également membre du CCAS.



La Municipalité a souhaité mettre aussi à l'honneur deux très jeunes sportifs : Rémi et Thomas MARIETTE. Ces deux frères âgés de 13 et 10 ans s'illustrent dans le triathlon. En août 2012, ils obtiennent leur sélection pour l'épreuve nationale à Valence. Rémi a remporté l'épreuve, Thomas a terminé 3<sup>ème</sup>. Nous leur décernons le titre de sportifs vétiéglois de l'année.

Le 28 février, Monsieur Philippe LENGLET, agent technique communal depuis 1999, a fait valoir ses droits à la retraite.

Une cérémonie a eu lieu le 23 mars où sa famille, ses amis et collègues étaient présents. A cette occasion, Monsieur le Maire a renouvelé ses remerciements à Philippe pour le travail accompli durant toutes ces années.

Nous lui souhaitons une longue et agréable retraite. Monsieur Nicolas MITERNIQUE a été recruté en Contrat Unique d'Insertion pour ce poste, nous lui souhaitons la bienvenue dans l'équipe communale.

